

Debuta Cuba con derrota en Semana Beisbolera de Haarlem



La Habana, 14 jul. (RHC) El conjunto cubano de béisbol que participa en la Semana Beisbolera de Haarlem, en Holanda, debutó con derrota de cinco carreras por cuatro ante el equipo de Alemania.

El abridor por la selección antillana fue el zurdo Leandro Martínez, quien permitió cuatro carreras en cinco y dos tercios de actuación, aunque solo una anotación fue limpia. La defensa cubana realizó tres errores, que tuvieron incidencia en el desarrollo del partido. Con posterioridad trabajaron Frank Luis Medina, quien permitió la anotación decisiva, así como Yudiel Rodríguez, quien sólo trabajó una entrada y propinó un ponche.

El mejor bateador por los cubanos fue el matancero Eduardo Blanco, ubicado como noveno en la tanda, con dos imparables en cuatro turnos y una carrera impulsada. La selección antillana inició el partido con Aníbal Medina en segunda base (4-1), Orlando Acebey en la antesala (4-1), Jorge Jhonson en el jardín izquierdo (5-1), Lázaro Cedeño como cuarto bate y designado (4-0), Yasiel Santoya en la inicial (4-1), Ariel Sánchez en el jardín derecho (4-1), Jorge Alomá como torpedero (4-1), Aballe en la receptoría (3-1) y el ya citado Blanco en la pradera central. Luego tuvieron participación Dainier Gálvez y Robert Luis Delgado (1-0).

Los números finales del encuentro: Cuba cuatro carreras, ocho hits, tres errores; Alemania cinco carreras, diez indicutibles y seis errores. Lo ganó Enobel Márquez, jugador de origen cubano; mientras

que la derrota fue para Frank Luis Medina.

Los cubanos regresarán al terreno este domingo, para enfrentar a la selección de Japón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166899-debuta-cuba-con-derrota-en-semana-beisbolera-de-haarlem>



Radio Habana Cuba